

TIGRE

Julio Zamora lidera la agenda del futuro

Bajo la temática de urbanismo, Julio Zamora encabezó en Tigre un nuevo encuentro del ciclo de charlas Ciudades Futuras. Horacio Rodríguez Larreta, Eduardo Costantini y Martín Palma participaron de una nueva jornada en el MAT



VICENTE LÓPEZ

Soledad Martínez se enfoca en un Vicente López cada vez más moderno y seguro

La alcaldesa del municipio inició la construcción del Centro de Monitoreo y Seguridad más moderno y tecnológico de toda la Provincia. “En Buenos Aires la inseguridad crece todos los días” se lamentó.





Doná sangre. No esperes que te lo pidan, siempre se necesita

Se requieren de 300 a 400 donantes diarios.
No esperes que un familiar o amigo te lo pida,
podés ser donante voluntario si tenés entre 16 y 65 años,
buena salud y pesás más de 50 kg.



Buenos
Aires
Ciudad

⋮
⋮
⋮
Vamos por más





Julio Zamora lidera la agenda del futuro

Bajo la temática de urbanismo, Julio Zamora encabezó en Tigre un nuevo encuentro del ciclo de charlas Ciudades Futuras. Horacio Rodríguez Larreta, Eduardo Costantini y Martín Palma participaron de una nueva jornada en el MAT

Julio Zamora participó de la segunda jornada impulsada por Tigre con el propósito de abordar las diversas problemáticas sociales a nivel nacional, provincial y local. La propuesta contó con la participación del ex jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta; el fundador de Consultatio y Nordelta, Eduardo Costantini y el presidente de la Cámara de Desarrolladores de Tigre, Martín Palma. Además, estuvieron presentes representantes políticos, educativos, vecinos y vecinas.

En el Museo de Arte Tigre (MAT) se desarrolló el segundo de los cuatro encuentros previstos del ciclo de charlas Ciudades Futuras. Con el Urbanismo como eje, la nueva jornada contó con la presencia

de disertantes del área política y el sector privado; como así también el acompañamiento de autoridades del gobierno local, dirigentes políticos bonaerenses y representantes educativos.

“Fue una visita muy interesante por parte de los disertantes que nos transmitieron sus experiencias. Al margen de la exposición, la calidad de los participantes es muy importante. Mediante estos encuentros aspiramos a tener el diseño de la que denominamos la “Tercera Transformación de Tigre”, con la necesidad de adaptarnos y de generar una nueva normativa que contemple el crecimiento del distrito”, destacó Zamora.

Y agregó: “La articulación público-privada es el elemen-

to central de distintas políticas que lleva adelante el Municipio, como el desarrollo urbano, lo social y el empleo, cuestiones que no se logran solas. El sector privado no puede hacer todo solo y el Gobierno local tampoco. Esa sinergia es la que nos permite seguir gestionando nuestra ciudad”.

El encuentro comenzó con las palabras del jefe comunal, quien dio la bienvenida a los presentes y resaltó que el Municipio de Tigre tiene un aporte importante en infraestructura urbana. También destacó que el distrito posee un gran potencial de crecimiento. Posteriormente tomaron la palabra los disertantes: el ex jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta; el fundador de Consultatio y

Nordelta, Eduardo Costantini y el presidente de la Cámara de Desarrolladores de Tigre, Martín Palma.

Una vez finalizada la exposición, Larreta indicó: “Agradezco al intendente Julio Zamora por invitarme a dialogar sobre urbanismo. Esto sin duda es calidad de vida y planificación por eso es tan importante. Tigre le pone mucha importancia al desarrollo y es fundamental que podamos tener espacios para pensar estas cosas. El urbanismo requiere de políticas de Estado, que se mantengan en el tiempo y es muy importante que haya consenso previo entre diferentes fuerzas políticas”.

Durante el evento se destacó la relevancia de la propuesta para reflejar y poner en la agenda ciudadana diversas

cuestiones con el objetivo de fortalecer el bienestar de la sociedad a nivel nacional, provincial y local.

“Estas actividades son muy importantes y positivas, nos ayudan a pensar en los problemas de la gente. La población en Tigre crece muy rápido y es un desafío encontrar nuevas vías de comunicación. Es vital la articulación con el Municipio para llevar adelante diferentes tareas”, expresó Costantini.

Además, en la actividad estuvieron presentes las autoridades y concejales de Tigre: Pedro Heyde, Gabriela Zamora, Fernando Abramzon, Gisela Zamora, Miguel Escalante, Cecilia Ferreyra, Adriana Paludi, Jorge Fernández, Nadia Olivieri, Marcelo Marina, Marcelo Barros, Alejandro Ríos, Lucas

Gianella, Sandra Rossi, Victoria Etchart, Marilina Silva y Federico Stachowiak. También, acompañaron dirigentes políticos de otros distritos y representantes del sector productivo, privado y educativo como Juan Zabaleta, Alberto Montaner, Fabián Perechodnik, Guillermo Britos, José Luis Inglese, Gonzalo Tanoira y Marcelo Rico, entre otros.

El ciclo Ciudades Futuras tiene como objetivo principal plantear desafíos y debatir problemáticas venideras que se presentan a nivel local, provincial y nacional. Se trata de un total de cuatro encuentros donde participan referentes de distintos sectores de la comunidad para profundizar en cada uno de los tópicos planteados.

Cada vez más simple

Ahora podés denunciar un siniestro con sólo un botón.

RUS móvil



Envía la ubicación exacta del siniestro por geolocalización

Única  Certificación ISO 9001:2008



RIO URUGUAY SEGUROS

OSSN
www.ossn.gov.ar
0220 454 8000
10 de Septiembre de 2012



Soledad Martínez se enfoca en un Vicente López cada vez más moderno y seguro

La alcaldesa del municipio inició la construcción del Centro de Monitoreo y Seguridad más moderno y tecnológico de toda la Provincia. “En Buenos Aires la inseguridad crece todos los días” se lamentó

Con el compromiso asumido de cuidar a sus vecinos Soledad Martínez impulsa la creación de un área que unificará la seguridad y las emergencias dentro del partido de Vicente López. El municipio está construyendo un nuevo Centro de Monitoreo y Seguridad con última tecnología para combatir el delito. Desde allí se podrá monitorear las más de 2200 cámaras y 175 Puntos Seguros distribuidos a lo largo del partido.

Además, funcionará el despacho unificado, el cual reúne a todas las áreas de seguridad y emergencia.

Al respecto, la intendente del municipio Soledad Martínez destacó que “estamos construyendo el nuevo Centro de Monitoreo y Seguridad de Vicente López. Vamos a construir el centro más moderno de la Provincia con toda la tecnología aplicada a la seguridad. Por eso, continuamos trabajando mucho

para que en pocos meses los vecinos ya puedan ver cómo funciona este lugar”.

Según informaron desde la comuna, el edificio se encuentra en un punto estratégico de Olivos, sobre Avenida Maipú y a metros de la estación del Tren de la Costa. Contará con dos plantas y dos subsuelos distribuidos en, aproximadamente, 1.000 m2.

Por un lado, en la planta baja se encontrará una gran sala de videovigilancia con dos

videowalls para el monitoreo de las cámaras y oficinas administrativas de la Patrulla, Tránsito, SAME y Defensa Civil. Además, en la planta alta se ejecutará la sala de operadores de radio, sala de situación y otras oficinas administrativas, mientras que en los subsuelos se ubicarán las cocheras, depósitos y áreas de servicio.

Por otra parte, en relación a la ola de inseguridad en el conurbano bonaerense, Soledad

Martínez expresó: “En la Provincia de Buenos Aires la inseguridad crece todos los días. No hay gestión por parte del gobernador y el ministro de seguridad provincial”.

“Nosotros hace tiempo que decidimos hacernos cargo y seguir dando la pelea todos los días contra los delincuentes que quieren venir a Vicente López. En este lugar van a encontrar la tecnología más moderna de última época para combatir todo tipo de

delitos”, concluyó la jefa comunal.

Vicente López tiene uno de los sistemas de seguridad más tecnológicos y avanzados. El municipio cuenta con importantes herramientas tales como las Cámaras 360, Cámaras Térmicas, el Sistema de Lectoras de Patentes, Anillo Digital en los ingresos al partido, y analíticas de video para detectar motorchos con Inteligencia Artificial.



Counseling: una profesión de ayuda para el desarrollo personal

El Counseling (Consultoría Psicológica en español) es una profesión de ayuda ampliamente reconocida en Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, Australia y varios países de Europa. Integra conocimientos de la psicología humanista, la filosofía existencial, la sociología y la antropología. Su origen se remonta a la década de 1940 en Estados Unidos, donde el Dr. Carl Rogers, pionero de la psicología humanista y creador del Enfoque Centrado en la Persona, sentó las bases de esta disciplina. Si bien tiene muchas similitudes, se diferencia de la psicoterapia porque no tiene un enfoque clínico (es decir: tratar patologías, ya que existen profesiones que dispensan ese servicio). La Consultoría Psicológica trabaja en el campo de la prevención y la promoción de la Salud y el bienestar, se ocupa de acompañar al individuo en su viaje de crecimiento, desarrollo y despliegue de sus potenciales, siempre hacia una mayor calidad de vida. Brinda asistencia psicológica para afrontar crisis vitales, procesos de duelo y conflic-

tos vinculares, convirtiéndose en un acompañamiento ideal para aquellos que buscan desarrollar habilidades sociales y herramientas de gestión emocional.

La integración de diversas disciplinas, permite a los profesionales emplear un enfoque multi-dimensional que aborda de manera holística las necesidades de los consultantes, considerando las variables biológicas, psicológicas, sociales/culturales y espirituales, reconociendo la complejidad inherente a la experiencia humana. Otro punto fundamental es la construcción de una relación simétrica entre el Consultor y el Consultante. El primero ofrece y facilita condiciones y un ambiente propicio para que el consultante transite su proceso en seguridad y confidencialidad, y se basa en principios clave como la empatía, la congruencia y la aceptación. Siguiendo la filosofía de Carl Rogers, el Counseling promueve la idea de que la aceptación genuina de uno mismo es el catalizador para el cambio significativo.

«La curiosa paradoja es que cuando me acepto tal como soy, entonces puedo cambiar»

– Carl Rogers

Su enfoque integral y orientado al desarrollo personal lo convierte en una valiosa inversión para aquellos que buscan un camino hacia una vida más plena y satisfactoria.

Clor. Sofía Barattini
IG: @proyecto_alquimia
Mail: somosproyectoalquimia@gmail.com

ALGUNOS BENEFICIOS DE UN PROCESO DE COUNSELING:

- Ofrece un espacio seguro y de apoyo emocional (co-regulación) para el autoconocimiento y crecimiento personal, permitiendo a los individuos explorar su identidad y potencial, modificar su auto-concepto y conductas.
- Frente a situaciones de crisis vitales, duelos o conflictos, brinda herramientas de gestión emocional para afrontar y superar los desafíos, fomentando la resiliencia.
- A través del aprendizaje de habilidades sociales y de comunicación, el Counseling facilita relaciones más saludables y satisfactorias.
- Fomenta la autenticidad, la creatividad, la integridad y la toma de decisiones autónoma (congruencia). Es un proceso para convertirse en personas plenas, seguras, libres, creativas, autorrealizadas.

UNIDOS POR LA SALUD DE LOS NIÑOS

El próximo 13 de octubre, 6 Clubes Rotarios del Partido de San Isidro, han decidido comenzar a trabajar juntos, y llevarán a cabo un primer evento benéfico en apoyo al Hospital Materno Infantil de San Isidro. El evento tendrá lugar en el Hipódromo de San Isidro, a partir de las 16 hs.

Se llevará a cabo la GRAN COPA ROTARIA 2024, Copa Rotaria Potrancas 1400 mts. Diagonal, bajo el auspicio del Distrito 4895 de Rotary International.

Los clubes rotarios participantes son:

Rotary Club Béccar
Rotary Club Boulogne
Rotary Club Martínez
Rotary Club Punta Chica
Rotary Club San Isidro
Rotary Club Villa Adelina

“Estamos emocionados al decidir comenzar a trabajar juntos para hacer una diferencia en beneficio de la comunidad.

Únete a nosotros en este esfuerzo solidario y ayúdanos a hacer una diferencia en la vida de los niños de la comunidad. Con tu ayuda lograremos más manos para lograr lo mejor para nuestros niños.

Contactos:
1160226749 - 1144935022



LA EDUCACIÓN PÚBLICA DE CALIDAD DICE
¡PRESENTE!
EN VICENTE LÓPEZ

VIVAMOS VICENTE LÓPEZ 



SOLUCIONES PARA TU EMPRESA

LOGÍSTICA - DISTRIBUCIÓN - ECOMMERCE



www.fleetsa.com.ar

Sacá tu basura de 19 a 21 h, todos los días menos los sábados.



Cuidar la ciudad es tarea de todos.



SAN FERNANDO MUNICIPIO



MONTÍCULOS: Residuos de gran tamaño

- poda • escombros
- muebles • objetos grandes, etc.

! Sacalos de lunes a sábados de 10 a 14 h.



Usá los Cestos Papeleros

En centros comerciales y avenidas.



Cuidá los contenedores

Ayudanos a mantenerlos cerrados y en buen estado.



MEDIAKIT
INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN

COBERTURAS NACIONALES E INTERNACIONALES, PRODUCCIÓN INTEGRAL DE MEDIKIT INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN.

#SIEMPREMÁS
www.mediakit.com.ar



NO AL

DENGUE



Desechá el agua estancada.



TIGRE
MUNICIPIO

Tigre es
mi vida

última
página+5411-4707-0700
nuevonorte@lanacionsanidro.com.ar
nuevonortedigital.com.arEL TIEMPO NO
PARA

Por Román Iglesias Brickles

“Son los tiempos de la política” dicen en algunos lugares del conurbano. Pero lo cierto es que los tiempos de hoy son turbulentos para ciertos sectores. Para el común de los mortales falta una eternidad para 2025 pero para el mundo político las elecciones de medio término ya se están jugando. Para el peronismo el golpe de 2023 todavía no pudo ser asimilado porque la Justicia sigue encontrando motivos para demostrar que la presidencia de Alberto Fernández y Cristina Kirchner fue devastadora para el país. Sin embargo, existen movimientos dentro de la provincia de Buenos Aires que indican que el momento de rearmar filas es ahora.

Justamente, utilizada como guarida (según el diccionario: amparo para librarse de daños o peligros) la tierra comandada por Axel Kicillof le dio cobijo a una gran cantidad de figuras del gobierno pasado. Esta gran porción de dirigentes tiene la misión de asegurar el futuro del partido pero, cómo siempre pasa en los desbandes, existe diversidad de criterios.

Unos opinan que los tiempos de la Señora y sus acólitos ha terminado y otros que las aventuras de Axel eran sólo de rienda corta y aires bonaerenses. Mientras se devoran entre ellos, las Fuerzas del Cielo tienen la cancha libre para manejar la agenda sin pedir permiso y hacer su juego. El país, con más del 52% de su gente bajo la línea de la pobreza, asiste impávido a un concierto que quiere afinar cuerdas aunque se corten las más delgadas cómo son los jubilados y los trabajadores. La inflación baja y levanta un suspiro de ilusión pero “el tiempo pasa y nos vamos poniendo viejos” como decía Pablo Milanes. Habrá que ver, si una vez en la vida, el tiro sale para el lado de la Justicia.

Después de haber logrado una “pueblada”, cómo bautizó un experimentado dirigente zonal aquella hazaña de Julio Zamora de retener la intendencia de Tigre contra todo pronóstico, el ex maquinista se vistió de anfitrión para una serie de encuentros llamados Ciudades Futuras en el MAT para abordar temáticas relacionadas. Estos encuentros con invitados de la política y el empresariado van cobrando relevancia en un momento donde se habla poco y se discute mucho. Para Zamora, que recibe de local y hace participar a muchas personalidades relevantes, es un momento de planificación y trazado de coordenadas. Su gestión cuenta con una gran aprobación local, sigue construyendo un hospital de alta complejidad con fondos propios y se permite (bien ganado lo tiene) puntuar un posible armado de cara al año que viene. En los tiempos de la política el 2025 es ya pero en los tiempos de la calle hoy es hoy.

Con muchas cosas por verse la política se debate entre lo actuado y lo que vendrá. Sin mucho margen para experimentos, la ciudadanía pide soluciones para vivir algo mejor. Nadie, en su sano juicio, reclama estándares europeos. Pero, al menos, que dejen de ser africanos.

Mail: rib@mediakit.com.ar

LA REBELIÓN DE
LOS ALCALDES

Por Eduardo Abella Nazar

Se termina un mes que nos sacudió con unos números espantosos en cuanto a la realidad social y económica del país: el 52% de los argentinos es pobre. Es decir: sus ingresos no alcanzan a cubrir las necesidades básicas, esto independientemente de su situación estructural, es decir su casa, si tiene o no cloacas, agua potable, energía de calidad, asfalto, etc.

Se presume que la pobreza estructural del país es igual o peor que los datos de ingresos que difunde el Indec. Es el proceso destructivo de un populismo nefasto. Argentina era un país con pleno empleo y con una pobreza de apenas el 5% a finales de la década de 1960.

Con Perón, con Frondizi, con Illia y con las distintas dictaduras previas al desastre de mediados de los 70, el país era un ejemplo de educación y salud pública. Esa etapa dorada no tiene un dueño ideológico.

Argentina fue el paraíso de la clase media en Latinoamérica. Claramente todos los índices comenzaron a empeorar en 1974, hubo un paréntesis de estabilidad en los 90, pero tampoco se ajustaron las clavijas para que el país sostenga aquel despegue que terminó mal.

Las últimas dos décadas son historia conocida: despilfarro estatal, oportunidades perdidas con los commodities por las nubes y el mismo final. Un país repleto de riqueza pero lleno de pobres.

En el ámbito de los municipios los intendentes cumplen el doble rol de dar servicios básicos como alumbrado, barrido y limpieza -con matices de calidad- y a la vez prestar logística a la seguridad provincial con patrulleros y cámaras, por ejemplo.

En algunos lugares no alcanzan a comprar alcohol en gel para los hospitales, y en otros construyen hospitales y calles. Esa diversidad debe ser defendida a la hora de discutir los gastos y el presupuesto. Están ante la oportunidad histórica de hacer notar que no todo es igual a la hora de la discusión con el Gobierno Nacional. Aquellos que son valorados por su comunidad y muestran músculo de trabajo saldrán en breve a dar esa batalla. Otros seguirán buscando fotos demagógicas con funcionarios de alto rango para arrogarse triunfos que no le pertenecen. Así es la política.

Mail: ean@mediakit.com.ar

Centro
a la Olla

Charlas después de hora
Domingos de octubre 21 hs

PRÓXIMAMENTE EN...

MEDIAKIT INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN

TVP